

UN VIAJE MUY ESPECIAL



Pícaro era una simpática e inteligente ardilla que disfrutaba homenajear al sol cada día recitándole poemas que ella misma componía. Un día decidió madrugar para poder ver el despertar del sol lo más cerca posible y para ello se dirigió al lugar más alto donde vivía. Iba saltando, cantando y jugando por los campos llenos de flores cuando, de repente, tropezó con una piedra, se cayó y se quedó inconsciente ¡Pobre pícaro! Comenzó a delirar y soñó que iba al encuentro del sol convertida en un cohete. Se situó a su lado y éste la recibió con una amplia sonrisa.

-¡Hola, amiga Pícaro!

-¡Hola amigo Sol! ¡Qué feliz estoy de poder verte tan cerquita!

-El placer es mío, Pícaro.

-Me gusta tanto poder disfrutar de tu presencia que cada vez que desapareces, durante mucho tiempo, me pongo triste. ¡Dios mío! Cuando no estás la lluvia cae sin parar ¡Casi me muero ahogada! Yo y todos mis compatriotas queremos más días de sol y menos de lluvia.

-Eso es imposible ¿Queréis morir asados?

-Ya ...pero adoramos el calorcito que mandas a la Tierra, - exclamó Pícaro sonriendo.

-Apuesto lo que quieras a que nunca te paraste a considerar el mundo de las nubes. Me gusta observarlas para ver las figuras que forman...

-Pues, ¡son muy importantes! Son focos fluctuantes de hielo y agua que sirven para regar y controlar la energía que entra y sale de la Tierra.

-¡Anda!

-Para que el ciclo del agua sea un éxito es muy importante la ayuda de todos los habitantes de la Tierra, principalmente del ser humano. Es necesario que él pare de destruir bosques, de eliminar montañas, de desviar ríos, de contaminar aguas potables, el aire,...

-¡Cruzaré los dedos para ello! Lo que te puedo garantizar es que ningún animal hace eso.

El sol frunce el ceño...

- Uhmm, ya lo sé. Es el ser humano al que le gusta hacer todas esas cosas. Los animales no tienen la culpa.

-¡Es verdad!, eso es cosa de la estupidez humana.

-A pesar de todo, yo tengo un especial cariño por la Tierra y hago todo lo que puedo para mantener la vida en ella garantizando la fotosíntesis.

-¿Y cómo se produce la fotosíntesis?

-Por la reacción de tres elementos: clorofila, agua y gas carbónico.

¡Impresionante!

-El hombre tiene muchas cosas que aprender de la naturaleza...

-Eres una ardilla muy sabia y quería agradecerte todos y cada uno de los poemas que me has escrito y dedicado. **Javier Tirado 6º EP**